
ПРОТОКОЛ 

итогового собрания жителей, 

 многоквартирного дома 5 ул. Сельская г.Ижевска 

по возможности участия в конкурсе проектов развития общественной 

инфраструктуры, основанных на местных инициативах  

(программа «Наша Инициатива») 

г. Ижевск двор ул. Сельская 5  «31» октября 2020 г. 

Время проведения: 16:00-17:30 

 

Присутствуют: 

Всего присутствовали на собрании (листы регистрации и фотографии 

прилагаются): 32 человек из них: присутствующие жители МКД Сельская дом 

5 -это 30   человек и приглашенные 2 человека, в том числе: 

Председатель Совета МКД Сельская 5 - Овчинникова Ксения Вячеславовна. 

Председатель Совета МКД Сельская 3а – Воронцова Оксана Вениаминовна. 

Представитель Администрации Индустриального района – Новиков Игорь 

Александрович 

Собрание. 

Собрание открывает Овчинникова Ксения Вячеславовна: - Здравствуйте! Меня 

зовут: Овчинникова Ксения Вячеславовна, я являюсь председателем МКД 5 

Ул.Сельской, а также - членом инициативной группы по разработке проекта для 

программы «Наша Инициатива». Сегодня мы здесь собрались, чтобы обсудить 

вопросы благоустройства этой городской территории, которая находится за 

парковкой и д.№ 3 ул.Сельская. Неоднократно уже проводились 

предварительные собрания по Инициативному Бюджетированию, где 

рассказывалось о проекте. Сейчас это итоговое собрание - отдельный этап для 

заявки на участие " Наша Инициатива". Согласно правил ведения очных 

собраний сначала необходимо всем зарегистрироваться в листах регистрации: 

указать ФИО, адрес проживания, вашу подпись. Так же далее будут листы 

голосования на выдвижение проекта многофункциональная спортивная 

площадка за д.№3 ул.Сельская «Спорт СХВ», где важно так же отметится и 

проголосовать за данный проект, но это чуть попозже. 

 

 



Повестка собрания: 

1) Информация о реализации проекта многофункциональная   спортивная 

площадка за д.№3 ул.Сельская «Спорт СХВ»  

2) Выборы председателя и секретаря собрания 

3) Голосование за участие в программе «Наша инициатива» в 2020-

2021г.г. 

4) Решение об использовании сэкономленных бюджетных средств после 

проведения торгов по проекту в рамках программы ”Наша 

инициатива”. 

Повестка дня ставится на голосование: 

Голосовали: «За» - 32, «Против» - 0 , «Воздержались» - 0 . Решение 

принимается. 

 

 

1)Информация о реализации проекта:  

По проекту планируем установить: уличные тренажеры -10 штук, зону воркаут 

(турники) и большой игровой комплекс-это основные моменты. Также 

установим скамейки(2шт.), урны(2шт.), велопарковку, проведем освещение. 

Сейчас готовятся сметы.  Это будет первая наша заявка. Далее, на следующие 

года, планируется асфальтирование с укладкой прорезиненного покрытия для 

площадки. И 3 заявка-установка хоккейной коробки, ограждение, освещение. 

Все это вы можете посмотреть в распечатках проекта и в коммерческом 

предложении, либо в группе ВК "Инициативное Бюджетирование СХВ" 

На какие средства будет осуществляться этот проект? 

Ответ: 

Овчинникова К.В.: 1000000руб.выделяется на один проект из Региональных 

денег;150000 руб. деньги Ижевска; 15% вклад от местных жителей. То есть 

деньги собирать будем, но только с желающих, и только в случае, если наша 

заявка победит на конкурсе. Это будет где -то рублей по 200, можно больше, 

можно меньше- по желанию людей! Но если нужная сумма не наберется с 

жителей. Все -наработанные результаты и труды обнулятся! 

Новиков И.А.: Можно я скажу? Проект финансируется из 4 источников:1) 

Региональный-1000000 руб.;2) Местный бюджет-150000 руб.;3) Спонсоры-

150000руб.;4) жители-150000 руб. 



 

Куда будут собираться данные деньги? Это будет отдельный счет? 

Ответ:  

Новиков И.А.: Деньги все будут перечисляться в Управление Финансов на 

специальный счет, где они будут аккумулироваться, и дальше распределяться, 

согласно Федерального закона № 44  

 

 

2)Выборы председателя, секретаря, счетной комиссии.  

Предлагаю выбрать Председателя, секретаря и счетную комиссию 

сегодняшнего собрания, а потом можем приступить к голосованию. 

Председатель -предлагаю себя-Овчинникова Ксения Вячеславовна(кв.76) 

Секретарь- Игнатьева Екатерина Николаевна (кв.26) Член инициативной 

группы 

Счетная комиссия: Плетнев Денис Александрович(кв.14) Член инициативной 

группы; Игнатьев Антон Леонидович (кв.26)  

 

Предложение ставится на голосование. Голосовали: «За» – 30; «Против» – нет; 

«Воздержались» – 2чел. Решение принимается. 

 

3)Голосование за участие в программе «Наша Инициатива»2020-2021г.г. 

Овчинникова К.В. (председательствующий): предлагаю голосованием выбрать 

и поддержать проект для участия в программе «Наша Инициатива». 

Предложение ставится на голосование. 

Голосовали: «За» -32,«против» - 0 , «Воздержались» - 0 . Решение принимается. 

Я запускаю листы голосования, здесь вы должны конкретно прописать словами, 

что вы поддерживаете данный проект. 

4)Решение об использовании сэкономленных бюджетных средств после 

проведения торгов по проекту в рамках программы ”Наша инициатива”. 

Овчинникова Ксения Вячеславовна: Если мы выиграем в конкурсе «Наша 

инициатива», соберем все необходимые средства и направим на проведения 



торгов, согласно ФЗ-44, возможно при уменьшении суммы контракта останутся 

деньги, на какие цели мы их направим?  

 Предложение, сэкономленные деньги направить на благоустройство данной 

территории и возложить ответственность на инициативную группу за решение в 

выборе мероприятий благоустройства.  

Предложение ставится на голосование. 

Голосовали: «За» - 32, «Против» - 0  , «Воздержались» - 0. Решение 

принимается. 

 

Овчинникова К.В. (председательствующий): Уважаемые присутствующие, на 

этом собрание окончено. У кого есть личные вопросы просьба обратиться 

лично, всем спасибо за активное участие. 

 

Председатель собрания ____________Овчинникова К.В. 

 

Секретарь собрания       ______________ Игнатьева Е.Н. 

 

Счетная комиссия          _______________  Плетнев Д.А. 

                                         

                                        ________________Игнатьев А.Л. 

     

 



 



  

 

 

 


